

Le prix départemental de la sécurité à Lise Tréhin

Publié le 16/11/2017 à 01:44



Lise Tréhin est en 5e au collège Paul-Éluard. L'an dernier, avec tous ses camarades de classe de 6e A et de douze autres collèves des Côtes-d'Armor, elle a participé au concours, organisé par le Département, pour sensibiliser les jeunes à la sécurité routière.

Un concours qu'elle réussit avec succès, puisque sur les 1 000 participants, elle a été la seule à décrocher une note de 20 sur 20, à un quiz de 20 questions, portant sur les bons comportements en matière de sécurité routière.

« **Ce score remarquable** » lui a valu d'être sacrée « **meilleure élève lauréate du concours** ». Son prix, un vélo tout chemin, un casque et un sac d'équipements de sécurité lui a été remis mardi au collège par Jean-Yves de Chaisemartin, vice-président départemental en charge des infrastructures.

Dans son propos, l'élue tout comme Loïc Roscouët, conseiller départemental, Luc Leblanc, inspecteur de l'Éducation nationale, et Véronique Beaux, la principale de l'établissement, ont félicité la lauréate pour sa performance et rappelé l'importance de ce prix.

« **La sécurité des usagers est pour nous une question centrale. La prévention l'est tout autant car dans l'immense majorité des accidents le comportement des usagers est mis en cause, a fait remarquer Jean-Yves Chaisemartin. En intervenant de manière ludique auprès des élèves de 6e, nous agissons concrètement car la sensibilisation à la sécurité routière et à l'éducation de la route est efficace lorsqu'elles se font dès le plus jeune âge.** »

Au cours de la réception Florian Vincent, ancien élève de 6e B, a reçu quant à lui un casque pour avoir décroché le meilleur score de sa classe à ce concours.